



Une réception à l'ambassade du Mexique en Russie en l'honneur du métropolite Hilarion de Volokolamsk



Le 29 avril 2014, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Mexique en Fédération de Russie, Ruben Beltran, donnait avec son épouse un dîner en l'honneur du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. La réception avait lieu à la résidence du chef de la mission diplomatique mexicaine.

Assistaient au banquet les représentants diplomatiques de différents pays : les ambassadeurs d'Espagne, du Portugal, du Brésil, du Guatemala, de Cuba, du Nicaragua, du Paraguay, du Salvador, de l'Uruguay, de l'Equateur étaient présents, pour la plupart avec leurs épouses, ainsi que l'ancien ambassadeur de Russie au Mexique, V. Morozov, le directeur exécutif de la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien avec son épouse, Miguel Palacio, employé du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, et des représentants du monde scientifique et du monde des affaires.

Ruben Beltran a présenté ses hôtes et remercié le métropolite Hilarion de participer au banquet. Dans

sa réponse, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a remercié l'ambassadeur mexicain de son accueil, remarquant que la Russie et les pays d'Amérique latine étaient rapprochés par leur appartenance à la tradition chrétienne et leur foi profonde. Mgr Hilarion a souligné que la réception avait lieu durant les jours saints de Pâques et souhaité aux convives l'aide de Dieu dans leurs travaux.

A la fin de la réception, le métropolite Hilarion a distribué des cadeaux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51532/>